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◆今週の例会プログラム◆ 

2018 年 12 月 13 日（木）第 2400 回例会 

半期決算 担当：会計 前田建司会員 

年次総会 

◇次週の例会プログラム◇ 

2018 年 12 月 20 日（木）第 2401 回例会 

クリスマス例会  

例会場：ホテル阪急インターナショナル 

◇ロータリーソング◇ 
奉仕の理想 
 

◆出席報告 2018 年 11 月 29 日（第 2399）回例会）◆ 
会員数：30 名 出席者：21 名 出席率 84.00％ 
前々前回  2018 年 11 月 1 日  84.00％ 

◇先週のお客様◇ 

倉田哲郎様（箕面市長）、川口健一郎様、岡田由美様、

村尾良
よし

重
え

様、東條暁之
としゆき

様、葉
は

狩
がり

暢
のぶ

廣
ひろ

様（一般社団法人

箕面青年会議所）、黒山就平様（一般社団法人箕面青

年会議所）、高橋一雅様（大阪北ＲＣ）、藤田さえ子様、

梶山和
かず

亮
あき

様、吉見秀賢様、鈴木仁様、澤田忠展
ただのぶ

様、

古布村
こ う む ら

豪様 

 

 

◆会長の時間◆        会長 片山 秀樹 

 皆様こんばんは。 

 今週は倉田箕面市長を迎えての例会です。若い市長

から聞くお話には大きなパワーが込められ毎回驚か

されています。本年度の RIテーマ「BE THE INSPIRATION 

インスピレーションになろう」ですが市民病院の黒字

化、教育改革、地下鉄延伸計画など近年の箕面市の変

化をリードされた倉田市長からは学ばせていただい

たことが沢山ありました。今日もどんなお話が聞ける

か楽しみにしています。 

さて、地下鉄の延伸計画も着々と進み、箕面市の新た

な発展の姿が見えてきたところです。当クラブとしま

しても 50 周年記念事業として新駅に案内板を設置す

る計画が進められており、新しい街にふさわしいもの

が出来上がるのが楽しみです。 

 もう一つ嬉しいニュースとして万博が大阪で行わ

れることが決定しました。不安要素もありますが大阪

が永続的な活気を取り戻せればと思います。個人的に

は 1970 年当時は中学生でしたが万博から多くの刺激

を受けたことが思い出され再び世界の最先端の技術

を地元で見れることに期待が膨らんでいます。 

 最後に、来週は地区大会が開催されるため例会はお

休みです。当年度では積極的に地区行事に参加しても

らえるようにその週の例会はお休みとしています。今

まで参加されたことがない方、特に若いロータリアン

の方々は是非参加してください。たくさんの刺激を受

け「BE THE INSPIRATION」のヒントが見つかるかもし

れません。来週は地区大会の会場でお会いしましょう。 

 

 

◆幹事報告◆           幹事 林 たかみ 

・12 月の例会プログラムについて 

12 月 6 日 休会日 

12 月 13 日 半期決算 

12 月 20 日 クリスマス例会（ホテル阪急インターナ 

      ショナル） 

12 月 27 日 納会（楓） 

 

 

◇地区大会の様子◇ 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆ＳＡＡ報告◆ 

ニコニコ箱 

藤田さえ子様：お久しぶりです。市長の卓話楽しみで 

       す。 

片山秀樹会員：倉田市長、本日はよろしくお願いいた 

       します 

瀧瀬尚峻会員：市長さんようこそ 

川端崇且会員：市長、卓話よろしく 

庄司修二会員：市長卓話楽しみです。 

黄堂泰昌会員：倉田市長ようこそ 

芝野弘三郎会員：倉田市長よろしく お願いします。 

前田建司会員：倉田市長 卓話ありがとうございます。 

山下恵司会員、三上智子会員、木村知也会員、山本貴

雄会員、梶山博照会員、河野優作会員、水島教絵会員 

米山奨学会 

梶山博照会員、河野優作会員、前田建司会員、山下恵

司会員、黄堂泰昌会員、佐藤修会員、林たかみ会員、

芝野弘三郎会員 

ロータリー財団 

木村知也会員、梶山博照会員、前田建司会員、山下恵

司会員、黄堂泰昌会員、芝野弘三郎会員 

ポリオ基金 

水島教絵会員 

 

◆ 講師：箕面市長 倉田哲郎 様 ◆ 

 先日、東京ドームにポールマッカートニーのライブ

を観に行きました。興業主からの招待で訪れたのです

が、北急延伸に伴う、船場の駅前のホールの設計に携

わっている会社なので、参考にするためのものでした。 

 ホールの設計の他、大阪大学外国語学部、駅前ベン

チの他、ホールに併設して図書館と生涯学習センター

もできますので、順調にすすんでいます。 

 箕面市の北大阪急行延伸というのは、鉄道の延伸に

よる利便性の向上だけでなく、駅前も新たに変わって

いくということで、非常に楽しみになってきました。 

 箕面ロータリークラブからの 50 周年事業で、駅前

の案内板を設置してくださるということは、間違いな

く不可欠なものなので、大変ありがたいと思っていま

す。 

  

 今年は、災害が多い年でした。被災された方々には

改めまして心からお見舞い申し上げます。 

 箕面市の災害対策をご紹介させていただきます。6

月 18 日朝 7 時 58 分、大阪北部地震が発生しました。

私はまだ出勤前で自宅におりました。 

 今回の地震は、震度６弱、震源地箕面市でしたが、

体感はそれまで強いと思っていませんでした。揺れの

時間が短かったために、被害が抑えられたのではない

でしょうか。 

 箕面市役所では、何時でも震度４以上で職員は即参

集となっています。避難所も自動開設します。それぞ

れの避難所担当の職員も決まっています。 

 地震後 20 分以内には災害対策本部が設定されてい

ました。たとえ、市長が不在であっても動き出します。 

災害初動は実情が入りにくいですが、やはり、どんな

災害でも情報がいちばん早いのは警察です。地震発生

後は、警察職員がすぐに市役所に派遣されるしくみに

なっています。 

 その他、ＳＮＳでも情報収集、情報発信ができます。

今回も箕面市民の皆様は的確に行動していただき、大

きな混乱もなく復旧されました。今後も間違った情報

に振り回されないように注意し、地域の連携を密に取

り防災に取り組みたいと思っておりますので、皆様の

ご理解とご協力を引き続き宜しくお願いします。 

 


